

_appui vélo le forézien by TF lab

L'accord parfait bois et métal au service des cyclistes / The perfect combination of wood and metal for cyclists

Equipement de qualité pour les cyclistes qui allie robustesse et praticité pour sécuriser 2 vélos de toutes tailles, dans l'espace urbain. Il assure maintien et confort, grâce à sa structure en acier thermolaqué (personnalisable) et sa traverse en bois (robinier) qui protège les cadres des vélos des rayures. Son intégration est facile et rapide. Avec 3 points d'accroche au sol, un design dynamique et une fabrication durable, cet appui vélo répond parfaitement aux besoins des nouvelles mobilités en ville.

Quality equipment for cyclists that combines sturdiness and practicality to secure 2 bicycles of all sizes, in the urban space. It provides support and comfort, thanks to its powder-coated steel structure (customizable) and its wooden crossbar (Robinia) that protects bike frames from scratches. Its integration is easy and fast. With 3 points of attachment to the ground, a dynamic design and a durable manufacture, this bicycle rack responds perfectly to the needs of new mobility in the city.



APPUI VÉLO / BICYCLE RACK


| | |
|---|----------|
|  | 1 100 mm |
|  | 850 mm |
|  | 268 mm |
|  | 21 |

MATÉRIAUX / MATERIALS

acier et bois (robinier) / steel & robinia wood

2
VÉLOS
BICYCLES



DEVIS / QUOTE 

WWW.TOLERIE-FOREZIEENNE.COM
+33 (0)4 77 55 17 10

_appui vélo le forézien by TF lab

